

# *Leinier Dominguez sauve l'honneur de Cuba à la 6e journée des olympiades des échecs*

---



La Havane, 7 sept. (RHC).- Le grand maître cubain Leinier Dominguez a sauvé l'honneur de notre pays aux 42e olympiades des échecs qui ont lieu à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan.

Alors que ses coéquipiers, messieurs et dames essayaient des défaites, Leinier Dominguez a mis en échec Evguény Bareev, le meilleur joueur du Canada, en 58 mouvements d'une défense française.

Demain, après une journée de repos, les Cubains doivent se mesurer au Turkménistan. Cuba occupe la 43e place au tournoi open, avec 6 points, et le Turkménistan la 70e.

De leur côté, les dames qui occupent la 46e place, se mesureront aux Danoises. Nous vous tiendrons au courant.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/104895-leinier-dominguez-sauve-lhonneur-de-cuba-a-la-6e-journee-des-olympiades-des-echecs>



**Radio Habana Cuba**